



# Es inadmisibile el endeudamiento que plantea AMLO, alerta el PAN

Marko Cortés llama a legisladores a no permitirlo en Ley de Ingresos ante el riesgo de crisis e inflación

**Alejandro Páez**  
nacional@cronica.com.mx

La dirigencia nacional del PAN alertó sobre el “histórico endeudamiento interno de un billón 950 mil millones y el externo por 18 mil millones de dólares” que plantea el gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador y consideró inadmisibile que la 4T pretenda endeudar aún más a las próxi-

mas generaciones.

“Es inadmisibile y preocupante que este gobierno pretenda endeudar aún más a las próximas generaciones y solo para despilfarrar más en sus obras faraónicas, la ampliación del déficit fiscal propuesto para 2024 va a representar presiones adicionales a la inflación, como lo advierte el Fondo Monetario Internacional”, acusó el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés

El líder panista, pidió a los legisladores no permitir el elevado endeudamiento histórico que plantea López Obrador y Morena en la Ley de Ingresos 2024 pues generan serias interrogantes sobre la capacidad del gobierno para mantener su nivel de gasto, además —agregó—

no se promueve un crecimiento económico, lo que podría generar en los próximos años una abrupta inflación y crisis.

“Rechazamos rotundamente un endeudamiento interno por un billón 950 mil millones de pesos y un endeudamiento neto externo de hasta 18 mil millones de dólares, ya que estos montos, además de elevados, plantean riesgo de crisis e inflación”, recalcó

Acusó que López Obrador no solo incumple su promesa de no endeudar al país, sino que pasa por encima de la Constitución, ya que la deuda que se contrate, debe destinarse a la ejecución de obras que aumenten los ingresos públicos y claramente no lo hace así.

El líder nacional de los panistas lamentó que en materia de Presupuesto tampoco se esté dando prioridad a demandas sociales como la seguridad, la salud y la educación.

## HABRÁ LENTITUD EN PODER JUDICIAL

Asimismo, Cortés advirtió que reducir el presupuesto al Poder Judicial haría más lenta la procuración de justicia y vulneraría los derechos laborales de miles de trabajadores ●